

LA RÉGION

Le quotidien
du Nord vaudois
www.laregion.ch

N° 3651 LUNDI 26 FÉVRIER 2024

Paraît du lundi au vendredi sur abonnement



SDIS NORD VAUDOIS

YVERDON-LES-BAINS
Un feu de façade a provoqué l'évacuation de 52 personnes dimanche. **PAGE 7**



DUPERREX-A

HOCKEY
Le HC Yverdon écrase Saint-Imier et file en finale de groupe. **PAGE 13**

PUB



Recherche - donner un avenir aux enfants atteints de **cancer**

www.spog.ch/dons
Postfinance 60-363619-8
ou directement via Twint App



ROBIN BADOUX



GRANDSON Malgré une météo changeante, les Z'ôtres Brandons ont une nouvelle fois séduit la foule grâce à une formule similaire à l'édition précédente. **PAGES 2-3**

VOUS AVEZ UNE INFO?



Téléphone: 024 424 11 55
E-mail: redaction@laregion.ch



Retour gagnant pour les Brandons

GRANDSON Malgré un départ mitigé dans la matinée, les Z'ôtres Brandons se sont terminés sur une note très positive samedi en fin d'après-midi et dans la soirée.

TEXTE ET PHOTOS: ROBIN BADOUX

La météo capricieuse de ce samedi a donné quelques sueurs froides au comité des Z'ôtres Brandons cette année. Surtout après une soudaine chute de grésil, qui est venu se substituer aux confettis, quelques minutes à peine avant le départ du cortège. Qu'importe: comme le beau temps, la foule a fini par arriver en fin d'après-midi, inondant la place du Château de monde et permettant à la manifestation de se conclure de manière plus que satisfaisante pour les organisateurs.

Pari réussi donc pour le comité des Z'ôtres Brandons, qui a tablé cette année sur une édition semblable à la précédente, qui avait déjà tenu toutes ses promesses en 2023. «On était anxieux au début, admet le président, Nicolas Sauvant. Lors du repas de midi (*ndlr: encore une fois servi par les membres de la Municipalité*), on avait prévu 450 couverts, et on n'en a vendu que 200. Mais le cortège a fini par attirer beaucoup beaucoup de monde, qui est ensuite resté longtemps sur la place. C'était donc malgré tout une bonne édition.»

Une super ménagerie

Clou du spectacle, le cortège, a vu défiler une soixantaine d'élèves déguisés pour l'occasion en une multitude d'animaux en lien avec le thème choisi cette année. «Avec les Z'animaux, on s'est dit que ce serait facile pour les enfants de trouver des idées de déguisement», com-



La chute de grésil s'est changée en pluie de papier lors de la traditionnelle bataille de confettis.

mente le président.

La parade a notamment été emmenée par la guggen des 3 Canards et la guggen des Canetons, de Fribourg, qui avaient l'avantage de s'accorder parfaitement avec le thème.

Malgré le succès du cortège, force est de constater que peu d'enfants ont réussi à participer à cette édition 2024. Il y a un an, 180 élèves avaient participé à cette activité. «C'est

vrai qu'il en manquait cette année. Certains étaient également déçus de ne voir que deux guggens durant la journée. C'est pourquoi nous pensons déjà à la prochaine fois et à une manière d'améliorer le concept.»

Nicolas Sauvant, aux commandes de la manifestation pour la première fois, assure en effet être motivé à continuer dans un an: «J'aimerais bien apporter ma marque.

En tout cas, on se pose déjà des questions. On pourrait par exemple resserrer le programme pour éviter les temps morts ou investir plus largement l'autre côté de la place du Château, que nous avons utilisé que pour brûler notre bonhomme hiver cette année.»

Bonhomme hiver, en forme de bouc, qui a d'ailleurs bien brûlé encore une fois cette année!



Trois classes et la gym de Grandson ont revêtu leurs plus beaux costumes d'animaux pour le cortège. En tout, près de 60 enfants ont participé.





Les guggens des 3 Canards et des Canetons ont fait bonne figure lors du cortège. Événement qui a attiré une vaste foule le long de la rue Haute.



Michaël Thévenaz (de la guggen des Cradzets), Francesco Di Franco et Joëlle Bettex présentent fièrement *Le Bourdon* de cette année.

Le Bourdon remet ça !

YVERDON-LES-BAINS Le journal satirique des Brandons a été présenté samedi sur la place Pestalozzi.

Le Bourdon pique fort cette année. Même *La Région* en prend pour son grade, c'est dire. Le journal satirique a été présenté samedi, accompagné de la musique de la guggen des Cradzets, sur la place Pestalozzi.

Comme toujours, le journal propose, sur 32 pages, une belle série d'articles, parfois drôles, parfois acides, sur l'actualité de la région d'Yverdon.

Un petit journal – quand même tiré à 2000 exemplaires – qui se porte bien ?

«C'est toujours plus difficile, avoue Francesco Di Franco, de l'équipe du *Bourdon*. On est toujours une bonne équipe, mais c'est vrai qu'on a de la peine à s'étoffer. Pourtant, l'actualité et les informations sont là, et on espère toujours recevoir des articles de la part de la population dans notre boîte aux lettres, ce qui apporterait aussi plus de variété.»

Le Bourdon, toujours indépendant du comité des Brandons, est trouvable en kiosque. • R.Bx



La guggen des Cradzets a donné un avant-goût de carnaval à Yverdon, samedi.